



BÜRGERZEITSCHRIFT

FÜR KARLSRUHE

Daxlanden



DJK-DAXLANDEN
Wandern im Mai

BLICKPUNKT – Neue Stadtbahnen für Karlsruhe

AUF DIE DRAISINE, FERTIG, LOS!
Jetzt anmelden und beim 11. Karlsruher Draisinenrennen mitfahren

BZK Karlsruhe aktuell

Ferienjobs für Schüler und Studenten

Die Stadt Karlsruhe bietet dieses Jahr 60 Ferienjobs für Schülerinnen und Schüler sowie Studierende an: vom 30. Juli bis 10. August, vom 13. bis 24. August sowie vom 27. August bis 7. September. Die Tätigkeiten umfassen gärtnerische Hilfsarbeiten auf städtischen Anlagen und Friedhöfen und Mithilfe in Kindergärten und -tagesstätten sowie bei der Ferienbetreuung von Jugendlichen. Außerdem stehen wenige Plätze in der Verwaltung zur Verfügung. Bezahlt werden 7,50 Euro pro Stunde.

Den Bewerberfragebogen können Interessierte beim Personal- und Organisationsamt, Zähringerstraße 76, 76133 Karlsruhe, anfordern. Telefonisch ist die Dienststelle unter 0721/133-1111 zu erreichen. Das Formular ist außerdem unter www.karlsruhe.de abrufbar. Bewerbungsschluss ist der 20. Juni. Sollten mehr Bewerbungen eingehen als Jobs vorhanden sind, entscheidet das Los. Interessierte sollten keine Bewerbungsmappen, Lebensläufe oder Lichtbilder mitschicken. Der ausgefüllte Bewerberfragebogen reicht aus. (stadt)

Konsolenspiele in der Stadtbibliothek ausleihbar

Konsolenspiele stehen bei Kindern und Jugendlichen hoch im Kurs. Bei der Karlsruher Stadtbibliothek können diese deshalb ab sofort ausgeliehen werden. Das Einstiegsangebot umfasst rund 200 Spiele, darunter Spieleklassiker wie „Super Mario Galaxy“ und „Monopoly“, Abenteuerspiele wie „Star Wars“, „The Legend of Zelda“ und „The Sims“ oder auch Fitnessspiele wie „Tennis“ oder „Zumba“. Allesamt sind sie auf Wii und Xbox 360 spielbar. Standort der Konsolenspiele ist die Computerbibliothek in der Rotunde im ersten Obergeschoss. Das Ausleihen der maximal zwei Spiele für zwei Wochen mit der Option auf einmalige Verlängerung ist im Benutzerausweis enthalten. (stadt)

JONA, das Mitmach-Musical

Nach den Erfolgen der letzten Jahre besteht dieses Jahr wieder die Möglichkeit, beim MitmachMusical 2012 mitzuwirken. JONA steht diesmal auf dem Programm. Mitmachen kann jeder, der Lust hat, die

Vorweihnachtszeit produktiv, musikalisch und sinnvoll in Gemeinschaft zu verbringen: Kinder ab 3 Jahren im MiniChor bzw. ab 6 Jahren im KidsChor, Jugendliche und Erwachsene im großen Chor. Zusätzlich gibt es die Möglichkeit, bei Tanz, Theater, Requisitenherstellung oder beim Nähen der Kostüme kreativ tätig zu sein.

Höhepunkt des Projekts werden die beiden Konzerte am 8. und 9. Dezember 2012 im Konzerthaus Karlsruhe sein. Hier wird dann in 14 frisch-frechen Songs, Theaterszenen und Tanzeinlagen die Geschichte des biblischen Propheten JONA präsentiert. Die wöchentlichen Proben finden ab 8. Oktober montags im Gemeindezentrum St. Barbara in Daxlanden statt.

Veranstalter des MitmachMusicals sind die Jugendorganisation Adonia, die Freie Christengemeinde Karlsruhe, Gospelhouse Karlsruhe, die Kath. Seelsorgeeinheit Karlsruhe-Südwest, die Mennonitengemeinde Karlsruhe-Thomashof und Treffpunkt Leben Karlsruhe. Produzent des Projekts ist Markus Heusser.

Interessierte können sich bis 1. Oktober 2012 im Büro des MitmachMusicals, Enzianstr. 17, 76228 Karlsruhe, Tel. 0721/56009910 anmelden oder unter www.mitmachmusical.de. (pr)

Neues Gebäude für Schauspielhaus

Der Verwaltungsrat unter dem Vorsitz von Ministerin für Wissenschaft, Forschung und Kunst, Theresia Bauer, hat mit einem einstimmigen Votum seiner Mitglieder ein deutliches Signal gesetzt für die Zukunft des STAATSTHEATERS: Er spricht die Empfehlung aus, dass eine Generalsanierung angegangen werden soll! Geplant ist, dass das STAATSTHEATER KARLSRUHE nicht nur saniert sondern auch modernisiert sowie um notwendige Flächen erweitert wird. Als finanzielles Volumen werden 120 Millionen Euro zugrunde gelegt, hälftig aufgeteilt auf die beiden Träger Land und Stadt. Es ist dies eine wichtige Maßnahme zur Erhaltung der künstlerischen Qualität und der Sicherung der Zukunft des Hauses.

Zunächst wird der Bau eines Schauspielhauses inklusive einer Spielstätte für das JUNGE STAATSTHEATER, einer Werkstattbühne sowie mehrerer Probebühnen auf den Weg gebracht. Der Zeitplan sieht einen Baubeginn innerhalb der nächsten 2 ½ Jahre vor und stellt das